

Landkreis Vorpommern-Rügen

3. Wahlperiode

Anfrage

Einreicher:
Kreistagsfraktion Bürger für Vorpommern-Rügen/Freie Wähler

Vorlagen Nr.:
A/9/2021

Status: öffentlich

Gremium:	Zuständigkeit:	Sitzungstermin:
Kreistag Vorpommern-Rügen		

Anfrage: Finanzierung der Testzentren im Landkreis Vorpommern-Rügen

1. Wie erfolgt die Finanzierung für die Einrichtung, Ausstattung und Nebenkosten sowohl der kommunalen Testzentren entsprechend der Auflistung auf der Homepage des Landkreises Vorpommern-Rügen als auch der weiteren Testzentren im Landkreis Vorpommern-Rügen?
2. Wer ist für alle Testzentren in Vorpommern-Rügen der letztendliche Kostenschuldner?
3. Welche Testzentren werden vom Landkreis endfinanziert? Welche Testzentren werden vom Landkreis zunächst lediglich zwischenfinanziert? (Bitte um Auflistung)
4. Wie erfolgt die Refinanzierung?

Begründung:

Die Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Vorpommern-Rügen können aktuell mindestens einmal in der Woche einen kostenlosen Schnelltest zur Abklärung einer eventuell bestehenden Corona-Infektion machen. Dieser gilt dann 24 Stunden ab dem Zeitpunkt, an dem er abgenommen worden ist. Die Landesregierung appelliert an die Bürgerinnen und Bürger diesen kostenlosen Schnelltest auch in Anspruch zu nehmen, damit auch asymptomatische infizierte Person flächendeckend ermittelt werden können.

Die Schnelltests können in den kommunalen Testzentren, einigen Apotheken und Kliniken durchgeführt werden. Die Infrastruktur der Testzentren soll im Landkreis Vorpommern-Rügen weiter ausgebaut werden. Kommunale Schnelltestzentren im Landkreis wurden entsprechend der Homepage des Landkreises Vorpommern-Rügen eingerichtet in – Stralsund im Testzentrum des Helios-Klinikums auf dem Gelände Krankenhaus West, Rostocker Chaussee 70, 18437 Stralsund, Ribnitz Damgarten im Stadion am Bodden, Damgartener Chaussee 46, 18311 Ribnitz Damgarten, Grimmen im Haus 4 der Kreis-

verwaltung, Bahnhofstraße 12/13, 18507 Grimmen, Bergen auf Rügen im IMD Labor im Sana Krankenhaus, Calandstraße 4, 18528 Bergen auf Rügen. Darüber hinaus sind in Vorpommern-Rügen weitere Testzentren unter anderem in Apotheken, in gemeindlichen Einrichtungen, in Ämtern, in sozialen Einrichtungen freier Sozialträger und in privatwirtschaftlichen Unternehmen eingerichtet worden.

Derzeit arbeiten fast 200 Schnelltesteinrichtungen in Mecklenburg-Vorpommern.

gez. Mathias Löttge

Fraktionsvorsitzender der Fraktion Bürger für Vorpommern-Rügen/Freie Wähler